

ゆいの杜小 学校だより
令和7年度 第7号
2025. 11. 17

ゆい結通信

『ゆいの杜小の合言葉』
笑顔いっぱい 友達いっぱい
みんな大好き ゆいの杜小



一人一人が主役 [運動会]

10月25日(土)に運動会を実施しました。本校の運動会のねらいの一つは、子どもたちの主体性を育むことです。準備や招集、出発、記録、放送など様々な係を分担するなど、当日の開閉会式はできる限り子供たちの手で行いました。また、応援団も、児童の創意工夫を生かしながら、応援の振りや内容を考えていました。そのため、高学年は、休み時間を使い、打ち合わせや準備を進めてきました。そして、当日。時折小雨の降る中でしたが、「心を燃やせ みんなが主役だ ゆいっ子魂」のスローガンどおりに、それぞれの種目で、ゆいの杜小の校庭いっぱいに、子どもたちの頑張る姿が広がりました。

保護者の皆様におかれましても、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。



開会式～誓いの言葉



応援合戦



大玉運び（3年生）



徒競走（2年生）



ソーラン節（6年生）



閉会式

宇都宮の良さを知る様々な取組

本校では、LRTを利用して宇都宮市内に校外学習に出かけたり、総合的な学習の時間にゆいの杜地区に関わるテーマを調べたりすることで、地域の良さを感じられるような取組を大切にしています。また、郷土への愛情と誇りを育むことを目的にして、「宇都宮学」も学んでいます。例えば、6年生は、宇都宮市にゆかりのある民話や黄ぶななどの民芸品について調べてきました。これからも、郷土愛を育む取組を大切にしていきたいと思います。



校外学習（1年生）

ゆい結プロジェクト～よりよい人間関係作り～

本校では、学校の友達・家族・地域の方々など、様々な人との豊かな関わり合いを通して、よりよい人間関係作りができる児童を育成するため、ゆい結プロジェクトに取り組んでいます。そこで、ゆい結タイムや各種行事など、人との関わりがある活動の前には、「結プロ」カードに一人一人が目標を立て、活動後には内容や感想などの学びの跡を記入して、関わりの記録を蓄積しています。これらの活動を通して、自己有用感が高まることを期待します。

修学旅行～東京・鎌倉～（6年）

11月6日(木)7日(金)に6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は東京方面で、東京スカイツリーで景色を楽しんだり、班ごとにソラマチで買い物をしたりしました。2日目は鎌倉方面で、高徳院で大仏を見た後は、班ごとに鎌倉の町を散策しました。すいぶん混雑していましたが、班で協力して行動していました。



鎌倉班別活動

学校を離れ、自分たちで判断して行動するのは大変だったと思いますが、それそれが責任をもって行動することができました。思い出に残る一日になったようです

なかがわ水遊園（2年）

10月31日(金)に、2年生が遠足でなかがわ水遊園に行ってきました。

水遊園では水辺の生きものを見たり触ったり、班ごとに、多くの生きものを見て回ったりしました。アメリカザリガニを初めて触ったことやオスとメスの違いを知ったことなど、新たな発見がたくさんあり、楽しく過ごしました。たっぷりある自由時間には、友達

と仲良く遊具で遊ぶなど、楽しい思い出がたくさんできたようです。



おにぎりの日

宇都宮市では、食への関心を高め、学校で学んだことを自分の食生活に生かせるように、ご家庭に協力をいただき、「おにぎりの日」を設定しています。本校では、清原地域学校園で相談し、11月11日(火)に行いました。事前に計画を立て、おにぎりの中の具を考え、当日はおうちの方の協力をいただき、家からおにぎりを持ってきました。給食の時間には、おにぎりを美味しそうにほお張る姿が、見られました。



給食の様子

【学校のHP】 <http://www.ueis.ed.jp/school/yui/>

今年度もほぼ毎日ホームページを更新しています。学校の日々の様子をぜひご覧ください。

宇都宮市陸上競技大会

10月28日(火)に宇都宮市陸上競技大会があり、100m走の他、走り幅跳び、走り高跳び、男女混合400mリレーの4種目に、5・6年生の代表が参加してきました。代表の選手は、運動会の練習と並行して、放課後に練習を積みました。大会では、それが全力を出し切る姿が見られ、代表にふさわしい活躍が見られました。



ゆいの杜小代表選手

参加した代表選手全員に大きな拍手を送りたいと思います。